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吉川小学校をより良くしていくために（７） 
 

 

 秋晴の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日

頃は、本校教育にご理解ご協力をいただき深く感謝いたします。 

  

吉川町内の４小学校が統合して、２年目を迎えました。令和３年度は「吉川小

学校開校を迎えて」、令和４年度は「吉川小学校 新たなスタートを迎えて」と

いう文書にて、学校の様子や保護者にお伝えしたい事等を記載してお配りしてき

ました。 

今年度は毎週末の文書でのお知らせとはなりませんが、必要に応じて「吉川小

学校をより良くしていくために」をお渡ししたいと思います。これは昨年度のPTA 

本部役員が中心となって「吉川小学校をより良くするためのアイデア」を募集し、

実現できることから取組を進めて頂いた流れを大切にしていきたいと思ったか

らです。保護者のネットワークを構築して頂きながら本校の学校づくりに参画い

ただけると幸いです。 

 

なお、本校のホームページにも同様のものをUPしていますので、過去の文書も

確認いただけます。卒業式の服装等、必要に応じてご利用ください。 

☆学校ＨＰ（ホームページ）アドレス http://www.miki.ed.jp/el/yokawa/ 

☆検索窓に「吉川小学校」を入力して検索ください。 

 

 

 

 

 

学校教育目標 

 

 心豊かに たくましく 学びを深めあえる子の育成 
 
 ～ ふるさとを愛し 夢を育む 学校づくり ～ 
 

 



１ 吉川小学校第２回運動会に係る事前連絡等について 

 

  ９月１日付で今年度の運動会に係る事前確認等の依頼をしました。先週末を  

締め切りとしておりましたが、迅速にご対応いただきありがとうございました。 

現時点での集計結果は以下のとおりです。 

 

 

①   みなぎ台地区は徒歩（全４１家庭） 

３９家庭から回答あり、全家庭徒歩での来校です。 

 

②   他の地区は下記から選択する。（全９６家庭） 

ア 児童が登校後に配車するスクールバスに乗車する。(５３家庭) 

イ 吉川中学校の駐車場を使用する。(２９家庭) 

ウ 徒歩で来校する。(１４家庭) 

 

    ※第１希望をもとに集計しています。上記②アを第１希望とされたご家庭 

が多くあり、バスの定員を超えているルートが２つあります。また、以 

下の確認したい事に記載のあった内容を踏まえ、下記の様に調整を行い 

ますのでご確認ください。 

 

確認したい事等について   

 

Ｑ１：中学生の子どもが部活動の帰りに自転車で参加しても大丈夫ですか。 

Ａ１：大丈夫です。北門からお入りください。バス通学地域の 

保護者からも自転車での来校についてのお尋ねがありま 

した。北門近くの駐車場に、駐輪スペースを設けます。 

台数の確認をして、場所を決めたいと思いますので、別 

紙にその旨お書きいただき担任まで提出してください。 

 

Ｑ２：途中で帰らないといけない保護者がいた場合はどのような対応になります  

か。また、途中から参加する場合の対応はいかがでしょうか。 

Ａ２：スクールバスを吉川中学校の駐車場まで開会後も運行します。予定時刻は 

①  午前の部が終了後②午後の部が始まる前（昼食後）の２便。途中からの 

参加については、吉川中学校からのスクールバスを利用いただけます。別

紙（裏面）にその旨お書きいただき担任まで提出してください。 

 

Ｑ３：自宅用のテントはスクールバスに乗せる事は可能でしょうか。 

Ａ３：運動会の前日（10/27 16:00～18:00）にテントの搬入ができる時間を設け 

 

 



ます。自家用車で来校する場合は正門からお入りください。運動会当日の開

門時間やテントの設置等の詳細は後日お知らせします。 

 

Ｑ４：祖父母は足が悪いのであまり距離を歩かないでいいように配慮いただける

と有難いです。 

Ａ４：みなぎ台地区の自治会を通じて、閉店したメルカートの駐車場と事務所前

の空地（下記黄色部分）の利用許可をお願いしていましたが、大倉建設か

ら利用可能との回答を得ています。その場所を降車専用スペースとします

ので、そこまでお車でお越しいただく事は可能です。別紙にその旨お書き

いただき担任まで提出してください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ５－１：地区のテントは立てるのですか。必要ないと思います。 

Ｑ５－２：地区のテントを立てないで、皆が公平に観覧できるのですか。  

Ａ５：ＰＴＡの地区委員がテントを搬入する事は予定していませんが、ご希望の  

   ある地区があれば地区委員がその旨、学校へお伝えください。来校予定者 

   は４００人を超えています（児童を除く）。譲り合って、観覧ください。 

 

Ｑ６：去年は中学校で行ったのに、なぜ今年は小学校で行うのですか。吉川総合 

   公園の方がスムーズではないですか。 

Ａ６：閉校した小学校では徒歩での来校を基本としていましたが、校区が広くな 

りそれができない状況です。開校後の経緯は以下のとおりです。 

 

  【令和３年度】 

    吉川総合公園で「ファミリースポーツディ」を実施。表現活動等は行わ

    ず、当日までに作り上げる必要がない親子スポーツを中心に行った。前 

年度から市教委に依頼して優先予約をし（優先予約枠でないと土日の利 

用については事前に確約が得られない）臨時駐車場を利用したが、パス 

トラルホールや他の施設の利用者がいるため、家庭数が増える令和４年  

度の利用は駐車場の確保の面でも課題が残った。 

 

 

 降車専用ですので、運転される方は吉川

中学校の駐車場へお車を移動させ、スクー

ルバスで来校ください。 

 ご高齢の方に限らず、ベビーカー等をご

利用の方もこの降車スペースをご活用く

ださい。混雑を避けるため、利用証等を準

備する予定です。 



  【令和４年度】 

    吉川中学校と合同運動会を開催する予定としていたが、新型コロナウイ  

    ルス感染症対策や東吉川小学校との統合年だったため等の理由により、 

    小学校は午前開催、中学校は午後開催とした。小学校は午前開催とした 

    が、中学校の開催時刻に影響がないように、時間短縮に努めたため、「も 

    っと運動会を観覧したかった。」という保護者の声が多くあった。 

 

    本年度の開催については昨年度の運動会後からＰＴＡ役員等とも情報 

    共有しながら準備をしています。本校での開催については駐車場の確保 

等に課題がありますが、ある保護者からは「子ども達にとって、この運 

動場で練習をしたり、準備をしたりする方がより良いと思います。来校 

方法については保護者として協力します。」という意見もいただきまし 

た。ご理解・ご協力いただきありがとうございます。 

 

  【令和５年度】 

    本年度のＰＴＡ本部役員さんにもご相談し、駐車場の確保については会

    長にも大変ご尽力いただきましたが、調整が難しく現状のとおりです。 

    ＰＴＡ役員会での協議や事前確認アンケートの結果等を踏まえ、吉川中 

学校の駐車場までスクールバスを２便程度増やして運行予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  楽しみにしておられる姿が目に浮かびます。上記の経緯を確認いただき、「吉

川小学校をより良くしていくために」保護者の皆さんの良いアイデアをお聞かせ

いただけると幸いです。 

 次年度の学校行事の準備や計画は今年度中に進めていきますので、良いアイデ

アがありましたらご提案ください。よろしくお願いします。 

事前確認アンケートでは以下のようなご意見もありました。 

 

「祖父母も孫の姿を見たいと楽しみにしていたが、交通の大変さや体調の事を考え遠慮し

ますが、次年度は見に行きたいので改善をお願いします。」 

 

 


